

**PENGELOLAAN PEDAGANG KAKI LIMA DALAM
PENINGKATAN PENDAPATAN ASLI DAERAH
DI DINAS PASAR KABUPATEN
DELI SERDANG**

SKRIPSI

OLEH

HARIATI

NPM : 07 851 0030

PROGRAM STUDI ILMU PEMERINTAHAN



**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MEDAN AREA**

MEDAN

2011

LEMBARAN PENGESAHAN SKRIPSI

Judul Skripsi : PENGELOLAAN PEDAGANG KAKI LIMA DALAM
PENINGKATAN PENDAPATAN ASLI DAERAH
DI DINAS PASAR KABUPATEN DELI SERDANG

Nama Mahasiswa : H A R I A T I

No. Stamuk : 07 851 0030

Program Studi : Ilmu Pemerintahan

Menyetujui
Komisi Pembimbing

PEMBIMBING I

Drs. H. M. Yusuf Harahap

PEMBIMBING II

Drs. H. M. Husni Thamrin Nst, M



DEKAN

DRS. H. M. HUSNI THAMRIN NST, MSI

KATA PENGANTAR

Pada kesempatan yang pertama ini penulis mengucapkan syukur alhamdulillah kepada Allah SWT, karena atas berkah dan rahmad-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna melengkapi tugas-tugas yang diwajibkan kepada Mahasiswa Universitas Medan Area pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Jurusan Ilmu Pemerintahan untuk memperoleh gelar kesarjanaan.

Dalam penulisan skripsi ini penulis mengalami banyak kesulitan seperti keterbatasan waktu, kurangnya literatur yang diperlukan, keterbatasan kemampuan menulis sendiri dan sebagainya, namun demikian dengan kemauan keras yang didorong oleh rasa tanggung-jawab dan dilandasi itikad baik, akhirnya kesulitan tersebut dapat diatasi.

Adapun judul yang diajukan sehubungan dengan penyusunan skripsi ini adalah **"Pengelolaan Pedagang Kaki Lima Dalam Peningkatan Pendapatan Asli Daerah di Dinas Pasar Kabupaten Deli Serdang "**.

Dalam penulisan skripsi ini banyak pihak telah penulis buat sibuk maka pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima-kasih kepada pihak-pihak tersebut, terutama kepada :

- Bapak Drs.H.M.Husni Thamrin Nst, M.Si, selaku Dekan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Medan Area, dan sekaligus sebagai Dosen Pembimbing II Penulis.
- Bapak Drs. H.M. Yusuf Harahap, selaku Dosen Pembimbing I Penulis.

- Bapak Taufik Siregar, SH, M.Hum, sebagai Dosen Pembimbing II Penulis.
- Bapak Kepala Dinas Pasar Kabupaten Deli Serdang beserta seluruh unsur stafnya dimana penulis mengadakan penelitian.
- Bapak dan Ibu Dosen di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik serta semua unsur staf administrasi Universitas Medan Area.
- Rekan-rekan se-almamater.

Penulis juga mengucapkan rasa terima-kasih yang sedalam-dalamnya kepada Ayahanda dan Ibunda, bagi keduanya bakti dan doa penulis. Juga kepada seluruh keluarga. yang telah memberikan dorongan tersendiri kepada penulis sehingga akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan.

Demikianlah dahulu penulis sampaikan, dan semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Maret 2011

Penulis



HARIATI

NPM : 07 851 0030

DAFTAR ISI

	Halaman
KATA PENGANTAR.....	i
DAFTAR ISI	iii
BAB I. PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Perumusan Masalah	3
C. Pembatasan Masalah	4
D. Tujuan dan Kegunaan Penelitian	5
E. Kerangka Pemikiran	5
F. Hipotesis	6
BAB II. TINJAUAN PUSTAKA	8
A. Pengertian Pedagang	8
B. Pengertian Pemasaran	9
C. Pasar Sebagai Tempat Pedagang Berjualan	12
D. Kewajiban Para Pedagang Dalam Membayar Retribusi ...	15
BAB III. METODOLOGI PENELITIAN	19
A. Populasi dan Sampel	19
B. Metode Pengumpulan Data	20
C. Variabel dan Definisi Operasional	21
D. Teknik Analisis Data	22

BAB IV.	DESKRIPSI LOKASI PENELITIAN	23
	A. Gambaran Umum Dinas Pasar Kabupaten Deli Serdang ...	23
	B. Struktur Organisasi dan Uraian Tugas	25
	C. Jenis-Jenis Pendapatan Yang Dikelola Dinas Pasar.	35
BAB V.	ANALISIS DAN EVALUASI	38
	A. Permasalahan pedagang Kaki Lima	38
	B. Permasalahan Para Pedagang Di Dalam Pasar-Pasar	49
	C. Permasalahan Pedagang Pada Peristiwa Kebakaran	54
	D. Pengelolaan Pasar Bagi Sumber Pendapatan Daerah	60
BAB VI.	ANALISIS DAN EVALUASI	63
	A. Kesimpulan	63
	B. Saran	64
DAFTAR PUSTAKA		

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Kehidupan manusia tidaklah terlepas dari usaha-usaha ekonomi, dimana usaha ekonomi merupakan tanda-tanda adanya kehidupan. Semakin maju kebudayaan mengakibatkan tingkah laku perekonomian akan semakin sulit dan rumit. Dengan demikian untuk menjalankan suatu kegiatan usaha akan penuh dengan tantangan dan rintangan baik yang datang dari dalam diri seseorang maupun dari luar.

Seperti era dewasa ini dimana nilai rupiah anjlok pada level yang sangat mengkuatirkan, kekacauan dan juga tidak stabilnya keamanan dalam menjalankan suatu usaha. Rendahnya nilai beli masyarakat yang diakibatkan oleh nilai fluktuasi rupiah terhadap mata uang US Dollar.

Keadaan tersebut di atas membuat dunia perdagangan terutama di Daerah Kabupaten Deli Serdang mengalami kelesuan. Dan dalam keadaan perekonomian dewasa ini ditandai dengan keadaan-keadaan di atas dan juga persaingan yang semakin tajam, sehingga segala sesuatu yang berjalan pada dunia perdagangan mengalami kesulitan mencapai tingkat penjualan yang diharapkan.

Oleh karena itu banyak pedagang yang semakin sulit mempertahankan kelancaran operasinya. Suatu usaha perdagangan harus mampu bersaing dengan usaha dagang lainnya bila ingin mempertahankan keberadaannya atau posisinya.

Setiap gerak dan usaha serta tindakan yang dilakukan oleh suatu usaha dagang di dalam melayani pasar selalu diperhatikan usaha dagang lainnya, untuk itu pedagang harus memperhatikan, mengikuti perubahan-perubahan yang terjadi di pasar. Karena kebutuhan dan keinginan konsumen di pasar selalu berubah-ubah, perusahaan dapat mengambil keputusan maupun tindakan yang diperlukan bagi tercapainya tujuan perusahaan. Dan kegiatan pedagang pada dasarnya adalah ingin merebut konsumen seluas-luasnya dari produk/jasa yang ditawarkannya.

Salah satu sisi yang potensial dalam pengembangan pasar sebagai sarana tempat berdagang para pedagang adalah Pemerintah Daerah dimana pasar tersebut terdapat. Karena dalam hal ini para pedagang yang menempati pasar dapat memberikan kontribusi pemasukan bagi kas Pemerintah Daerah yang bersangkutan.

Dalam usaha meningkatkan pendapatan retribusi pasar dan juga pasar sebagai tempat para pedagang berjualan untuk menjualkan barang dagangannya, dan pasar tempat membeli kebutuhan pokok sehari-hari yang sangat besar manfaatnya kepada masyarakat, di samping itu pasar juga menampung tenaga kerja yang bersifat non formal. Maka dalam hal ini Pemerintah Kabupaten Deli Serdang melalui Dinas Pasar sebagai pengelola pasar, berusaha meningkatkan pelayanan dan pengawasan terhadap para pedagang.

Dari uraian-uraian singkat yang telah penulis kemukakan di atas, maka dengan ini dapat dilihat betapa pentingnya peranan para pedagang dalam menunjang Pembangunan Daerah pada umumnya dan Pembangunan Nasional

DAFTAR PUSTAKA

- Alex S. Nitiesmito, *Marketing*, Ghalia Indonesia, Jakarta, 2009.
- B.H. Erickson dan TA. Nosamchuk, *Memahami Data Statistik Untuk Ilmu Sosial*, LP3ES, Jakarta, 2009.
- J. Supranto, *Metode Riset dan Aplikasinya di Dalam Riset Pemasaran*, Lembaga Penerbit Fak. Ekonomi UI, Jakarta, 2009.
- Kartini Kartono, *Pengantar Metodologi Research Sosial*, Alumni, Bandung, 2008.
- M. Manullang, *Pengantar Ekonomi Perusahaan*, Ghalia Indonesia, Jakarta, 2008.
- Mohammad Hatta, *Pengantar Ke Jalan Ilmu Pengetahuan*, Mutiara, Jakarta, 2008,.
- Prayudi Atmosudirjo, *Administrasi Niaga (Business Administration)*, Ghalia Indonesia, Jakarta, 2008.
- RA, Suhardi, *Politik Sosial Modern, Dasar dan Directiva*, Yayasan Karya Dharma IIP, Jakarta, 2003.
- Schuls William, , *American Marketing*, Second Edition Sab Francisco, Wadsworth Publishing Company, Inc.2009 .
- Suljus A. Natorajo, *Unsur-Unsur Marketing*, Alumni, Bandung, 2009.
- W.J.S. Poerwadarminta, *Kamus Umum Bahasa Indonesia*, PN. Balai Pustaka, Jakarta, 2009.
- Winarno Surakhmad, *Pengantar Penelitian Ilmiah*, Tarsito, Bandung, 2008.